



Conozca La Voz de tus Ojos

En un mundo cada vez más conectado, es esencial garantizar que todos tengan acceso a la información y al enriquecimiento cultural. En este contexto, nos complace presentarles "La Voz de tus Ojos", un proyecto de voluntariado dedicado a la creación de audios de lecturas para personas con discapacidad visual parcial o total, así como también para adultos mayores o personas que necesiten de una voz amiga. Nuestra misión es brindar acceso a la literatura y la cultura de una manera inclusiva y accesible.

Nuestra Misión

"La Voz de tus Ojos" es un grupo de voluntarios apasionados por la lectura y la narración, nos dedicamos a grabar una amplia variedad de textos literarios. Somos familias contando historias a otras, con respeto y humildad. Nuestra misión es compartir la magia de la palabra escrita con aquellos que enfrentan desafíos visuales o simplemente buscan disfrutar de una buena lectura en cualquier momento y lugar.

Creemos que la lectura es una herramienta poderosa para estimular la mente y el espíritu, por eso estamos comprometidos con hacerla accesible para todos, independientemente de su edad o capacidad visual.

Que ofrecemos:

En nuestro sitio web, www.lavozdetusojos.org, encontrarán una extensa biblioteca de más de 2000 audios de lecturas organizadas por género literario. Nuestra colección abarca desde cuentos, novelas, artículos periodísticos hasta poesía, terror, infantil y narrativa. Hay para todos los gustos e intereses.

Los audios están disponibles para su descarga gratuita, lo que facilita su uso en actividades de entretenimiento y enriquecimiento cultural en geriátricos, residencias de ancianos, centros para adultos mayores, colegios para no videntes, institutos psiquiátricos, entre otros.

Beneficios para su Institución:

Fomenta la estimulación cognitiva: Los audios de lectura son una excelente herramienta para mantener la mente activa y fomentar el desarrollo cognitivo en adultos mayores. Si no se cuenta



con el apoyo de voluntarios lectores, nuestras audiolecturas cumplen esta función, de ser una voz a la distancia.

Promueva el entretenimiento y la relajación: Ofrezca a sus residentes momentos de relajación y entretenimiento a través de nuestras lecturas, eligiendo los géneros que ellos prefieran.

Inclusión y accesibilidad: Demostrar su compromiso con la inclusión y la accesibilidad puede mejorar la reputación de su institución.

Facilita actividades grupales: Los audios son ideales para actividades de lectura compartida y discusión, lo que promueve la interacción social entre los residentes. Pueden elegir lecturas fáciles y novelas con un poco más de complejidad.

Cómo utilizar La Voz de tus Ojos:

Visita nuestro sitio web: www.lavozdetusojos.org

Explora nuestra biblioteca y selecciona los audios que mejor se adaptan a las necesidades e intereses de tus residentes.

Descarga los audios de forma gratuita y utilízalos en sesiones de lectura, talleres de entendimiento cognitivo o simplemente para el entretenimiento diario.

Únete a Nuestra Comunidad:

Si tu institución comparte nuestra pasión por hacer que la literatura sea accesible para todos, considera unirte a nuestra comunidad de voluntarios o apoyarnos en nuestra misión.

Un dato muy especial, en nuestro plantel de voluntarios contamos con personas con discapacidad visual parcial y total que además de disfrutar nuestras audiolecturas, son asiduos colaboradores en la grabación de audios. La adversidad no es un impedimento a la hora de ser solidarios.

Contáctanos a través de nuestro sitio web o a nuestro correo vocesamigas2022@gmail.com para obtener más información sobre cómo colaborar con Somos Voces Amigas o si necesitas más información de cómo usar nuestra página.

Contamos con un Podcast en Spotify llamado La Voz de tus Ojos, donde subimos episodios de variados géneros cada semana.



En "La Voz de tus Ojos", creemos en el poder de la palabra hablada para enriquecer las vidas de las personas mayores y de aquellos con discapacidad visual. Te invitamos a explorar nuestra biblioteca de audios y unirte a nosotros en la promoción de la inclusión, la estimulación cognitiva y el entretenimiento en tu institución. Juntos, podemos compartir la alegría de la lectura con aquellos que más lo necesitan.

¡Visítanos en www.lavozdetusojos.org y descubre un mundo de historias esperando ser contadas!

Organización sin fines de lucro

**La Voz de tus Ojos
Voces que acompañan**

